



**GOBIERNO  
DE ESPAÑA**

**DELEGACIÓN DEL GOBIERNO  
EN LA COMUNIDAD  
AUTÓNOMA DEL PRINCIPADO  
DE ASTURIAS**

**Mariano Marín Albi**

**DELEGADO**

# **ACTO DE TOMA DE POSESIÓN DEL JEFE SUPERIOR DE POLICÍA DE ASTURIAS**

## **INTERVENCIÓN**

***Oviedo, 13 de junio de 2018***



- *Director general de la Policía.*
  
- *Jefe Central de Seguridad Ciudadana y Coordinación.*
  
- *Jefe Superior de Policía de Asturias.*
  
- *Coronel-jefe de la Guardia Civil de Asturias y tenientes coroneles de las comandancias de la Guardia Civil de Oviedo y Gijón.*
  
- *Autoridades civiles, militares y eclesiásticas.*
  
- *Señoras y señores.*



Buenos días y gracias por su asistencia.

Voy a ser breve en mi intervención porque el auténtico protagonista de este acto es el comisario principal Juan Jesús Herranz Yubero, nuevo jefe superior de Policía de Asturias, quien hoy toma posesión de su cargo.

En primer lugar, Jesús, quiero trasladarte mis más sinceras felicitaciones y desearte suerte y éxito en la apasionante e imprescindible labor que tienes por delante, como es proteger el libre ejercicio de los derechos y libertades de los ciudadanos y garantizar su seguridad.

Para lograr este crucial objetivo tendrás a tu lado los mejores aliados: la excelente plantilla de con la que cuenta Asturias y que, junto al también eficaz trabajo de la Guardia Civil, ha conseguido situar a nuestra región como la más segura de España solo por detrás de Extremadura.



No obstante, vivimos tiempos complejos que no nos pueden hacer caer en la autocomplacencia y deben mantenernos alerta, ya que tenemos ante nosotros grandes retos en materia de seguridad pública, terrorismo internacional, crimen organizado, ciberdelincuencia o trata de seres humanos. Desafíos que exigen prevención, anticipación e investigación, y unos mandos y agentes cada vez más formados y preparados, como los que tenemos en Asturias.

De igual modo, es indispensable para la Policía mantener la colaboración con aquellas otras instituciones con las que compartimos objetivos comunes, de manera que la relación con jueces y fiscales, con Guardia Civil, Policía Local y seguridad privada, ha de ser ágil y fluida.

Estoy convencido de que se profundizará en esa coordinación porque la Policía Nacional es una Institución de casi dos siglos de antigüedad que está integrada por un colectivo humano adaptado a los tiempos actuales, que ha consolidado al Cuerpo como un operador de seguridad fuera de nuestras fronteras.



Por eso, España está considerada como una de las democracias más seguras del mundo y es un modelo a seguir en muchos de los países de nuestro entorno.

Concluyo. El brillante y extenso currículum del comisario principal Juan Jesús Herranz Yubero es su mejor credencial para ocupar el cargo de Jefe Superior y desarrollarlo con éxito. Ser Policía es una forma de ser y de vivir, y Jesús es un policía vocacional que ha pasado por numerosos y variados destinos, y que a su experiencia une algo tan importante como es la pasión por su trabajo, el esfuerzo y la dedicación.

Te animo, Jesús, a seguir trabajando con la misma ilusión, entrega y profesionalidad que has demostrado hasta ahora, porque la meta es continuar avanzando en reducir la tasa de criminalidad, ofreciendo tranquilidad a los pueblos y ciudades del Principado para que nuestra comunidad siga haciendo honor a su lema: Asturias, región segura.

Muchas gracias.